

NACIONAL | 9



Prevén que continuará el frío en el Valle de México, con caída de aguanieve en las zonas altas y fuertes rachas de viento

[JOSÉ TENORIO]

NACIONAL | 10 y 11



¿Cuál es la diferencia entre un resfriado, una gripe y la influenza? Revisa los síntomas

[RIGOBERTO ARANDA]

LA ESQUINA

En el Palacio del Ayuntamiento todavía no se dan cuenta de los efectos que tiene el caso de Marco Antonio Sánchez sobre la imagen del gobierno capitalino. A las agresiones, las omisiones y el patético comportamiento de servidores públicos de la capital —y del Estado de México— que deberían proteger a los ciudadanos, se suma una estrategia que quiere minimizar un asunto grave. El hecho es que en esta megalópolis sigue siendo peligroso ser joven.



PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL:
Jorge Kahwagi Gastine

MARTES 30
ENERO 2018
AÑO 22 N° 7746 / \$10.00
www.cronica.com.mx

LA CRÓNICA DE HOY

VICEPRESIDENTE:
Jorge Kahwagi Macari

Marco, al Psiquiátrico; se le dificulta declarar



ANA PAULA FLORES FERRAND

El joven presenta cambios bruscos de humor; pasa de la tranquilidad a la violencia

- "No puede hilar oraciones lógicas y a nadie reconoce, ni a sus padres", señalan funcionarios de la PGJ
- Sus lesiones no comprometen ningún órgano vital y sanan en menos de 15 días, justifica Mancera; "no hay certificación de que policías lo hayan golpeado", añade el jefe de Gobierno
- La conducta del universitario podría deberse a un golpe en la cabeza o a un evento postraumático, opina en entrevista el neurólogo Jaime Rubio
- Tiene lesiones en todo el cuerpo, un ojo dañado, rasguños en la cara y moretones en los brazos: su papá

Paro y movilización en Prepa 8 por el caso Marco Antonio .13

Revisa Peña nueva estrategia de la PF en ciudades clave

Pide a su gabinete dar el máximo esfuerzo en lo que resta de su administración

[CECILIA TÉLLEZ CORTÉS]

.8

.12 y 13

[ANA ESPINOSA ROSETE]



MUNDO | 22

Escándalo en Alemania: Volkswagen, Daimler y BMW usaron a humanos como conejillos de indias para inhalar gas de motores diésel

[AGENCIAS EN ALEMANIA]



CULTURA | 16

Descubren en los terrenos de la Universidad Pontificia, en Tlalpan, entierro múltiple del preclásico de hace 2 mil 400 años

[REDACCIÓN]

ESCRIBEN

FRANCISCO BÁEZ RODRÍGUEZ	UNO
MIGUEL ÁNGEL RIVERA	DOS
WILFRIDO PEREA	DOS
RAFAEL CARDONA	TRES
GILBERTO GUEVARA NIEBLA	CUATRO
WENDY GARRIDO	CUATRO
LEOPOLDO MENDIVIL	6
MANUEL AÑORVE	9
ROSARIO AVILÉS	20
JULIO BRITO A.	20